

Zum 100jährigen Todestag Friedrichs des Großen.

[35089]

Allerorten in preussischen Landen wird die hundertjährige Wiederkehr des Todestages Friedrichs des Großen festlich begangen werden. Die glänzenden Waffenthaten des „großen Königs“ und seiner Generale mit ihrem kleinen aber desto heldenmutigeren Heere wird man namentlich der heranwachsenden Jugend wieder vor die Seele führen.

Sehr geeignet als Festgabe zu diesem Tage sind die in meinem Verlage erschienenen Epen:

Leuthen und Hohenfriedberg

von

Chr. Friedrich Scherenberg.

Über den Wert derselben brauche ich Ihnen nichts weiter zu sagen; sie sind als klassisch in ihrer Art bekannt. Ich veranstalte von beiden Werken eine billige Ausgabe und bitte um Ihre thätigste Verwendung, die sich reichlich lohnen wird.

Meine Bezugsbedingungen sind:

Für **Leuthen**: Dritte Auflage. 50 S ord., 35 S no. fest, 30 S no. bar
und 7/6 Exemplare.

Gebundene Exemplare auf besserem Papier: 1 M ord., 75 S no. fest, 65 S no. bar
und 9/8 Exemplare.

Für **Hohenfriedberg** (nur eine Ausgabe auf gutem Papier) 1 M ord., 75 S no. fest,
65 S no. bar und 7/6 Exemplare.

Gebundene Exemplare 1 M 50 S ord., 1 M 15 S no. fest, 1 M no. bar
und 9/8 Exemplare.

Ich werde Ihre Bemühungen durch direkte Mitteilungen an die höheren Schulen und Inserate bestens unterstützen und ersuche sich der Verlangzetteln in Naumburgs Wahlzetteln zu Ihren Bestellungen zu bedienen.

Hochachtungsvoll

Leipzig, Mitte Juli 1886.

Franz Duncker.